



## ***Demenz – was nun? Kostenlose Informationsveranstaltung in Brüggen***

Kerpen, 10.05.2017

Die Menschen werden immer älter. Damit einher geht aber auch der Anstieg der altersbedingten Erkrankungen. Der Palliativmediziner Dr. Klaus-Maria Perrar von der Deutschen Alzheimer Gesellschaft Düren ist anerkannter Fachmann auf dem Gebiet der Demenz. Ihm ist die Aufklärung von Angehörigen und Betroffenen ein Anliegen.

Am Donnerstag, den 18.05.2017, hält er unter dem Titel: „Demenz, was nun?“ einen Vortrag über die Krankheit. Er erklärt die Diagnostik, erläutert Therapieansätze und zeigt vor allem auf, was genau im Gehirn geschieht, wenn die Diagnose gestellt wird. Daneben gibt er den Besucherinnen und Besuchern Tipps von denen man heute weiß, dass sie das Demenzrisiko senken können.

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung nicht erforderlich.

Uhrzeit: 18:30 – 20:00 Uhr

Ort: AWO Seniorenzentrum Herbert-Wehner-Haus, Kirchweg 4, 50169 Kerpen-Brüggen

Veranstalter sind die Pflegeberatung der Kolpingstadt Kerpen und das AWO Seniorenzentrum in Brüggen.